

「第3次健康とんだばやし21・第2次富田林市食育推進計画・第2次富田林市自殺対策総合計画（素案）」に対するパブリックコメントの実施結果について

1. パブリックコメントの実施状況

- (1) コメントの募集期間 令和7年1月6日（月）～令和7年2月7日（金）
- (2) コメントの提出件数 4件/3通（応募フォーム3通）
- (3) コメントをもとに計画（素案）を修正した箇所 なし

2. パブリックコメントの内容

項目	コメントの概要	件数	市の見解（案）
1 栄養・食生活 72ページ	市立中学校の給食が宅配弁当のようなものになるかもしれないと聞いています。食育計画と矛盾すると思います。「地産地消」「食の安全」なども素案に書かれていて笑ってしまいました。	1	中学校給食については「地産地消」「食の安全」など富田林市食育推進計画の主旨に沿った内容となるよう、引き続き取り組んでまいります。
2 栄養・食生活 72ページ	中学2年生を例にあげているが、大人も子どもも忙しくすごしている中、健康、成長にかかわり、日本の食文化を大事にしていくためにも、続けて食育を推進していったらいい。 そのためには学校給食は子どもたちにとって、大事な食育の場だと思えます。	1	食育を通じて子どもたちが健やかに成長し、また市民の皆様が健康で心豊かな暮らしを実現できるよう、関係機関・関係部署と連携を図りながら計画を推進してまいります。
3 たばこ 123ページ	・富田林たばこ商業協同組合は、たばこ小売店の組合組織であります。 当組合管轄には富田林市も含まれており、市内のたばこ小売店が加盟しております。 ・富田林市内には145店程度のたばこ事業者があり、その中に当組合員もございます。 ・当組合員には個人店（街のたばこ屋さん）が多く、組合員からは、度重なるたばこ増税による、価格の高騰や喫煙規制等で数量や売上減少の声が聞こえて営業継続危機、生活困窮になっております。 ・今回の富田林市健康計画による更	1	本市では、市民の皆さんが喫煙及び受動喫煙の影響を正しく理解し、20歳未満の人や妊婦は喫煙しないこと、また望まない受動喫煙を生じさせないことを目標として取り組みを進めてまいります。 今回いただきましたご意見は、今後の施策推進のための貴重なご意見として参考にさせていただきます。

		<p>なる経営悪化への心配の声も多数寄せられている状況にあります。</p> <p>・たばこ消費税も富田林市に2022年619,112,000 円の納税があり、組合員も市内での購入に取り組んでいます。</p> <p>たばこ組合としても毎月近鉄富田林駅前清掃活動及び富田林市役所周辺での清掃活動に取り組んでおりますが富田林駅には喫煙施設がなく、藤井寺駅、金剛駅、河内長野駅に比べると清掃活動でのごみの量が大幅に多い喫煙施設設置をお願いしたい。</p> <p>昨今の物価高による生活苦に加え、更に市健康計画による売上減少への不安があります。</p> <p>・富田林市内で生活し、たばこ販売を行っている事業者の事も考えて頂き、国の計画を上回る過度な目標や計画とならない様、強く要望を致します。</p>		
4	その他	<p>計画の幅が広く思考回路がばらばらになりどう答えていいのかよくわかりません</p>	1	<p>健康増進に関連する分野は多岐にわたりますので内容が膨大となりますが、各分野において市民の皆様の健康づくりを推進するために関係部署・関係機関と連携を図りながら計画を推進してまいります。</p>